

Sesión extraordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular Esmeralda.

Categoría: COMUNICACION Creado: Martes, 07 Febrero 2023 12:30 - Última actualización: Martes, 07 Febrero 2023 12:30

Visto: 260



Esmeralda, 7 de feb 2023: El pasado domingo 5 del presente mes se realizó en el municipio de Esmeralda la sesión extraordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Sesión extraordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular Esmeralda.

Categoría: COMUNICACION Creado: Martes, 07 Febrero 2023 12:30 - Última actualización: Martes, 07 Febrero 2023 12:30

Visto: 260



Dicha sesión tuvo lugar en el salón principal de la sede del PCC en el territorio esmeraldense, además de la máxima dirección de la Asamblea y sus delegados, contó con la presencia de Efrén Romero Peregrín, Primer Secretario del PCC en el municipio, Germán Consuegra Sarduy, funcionario del Gobierno Provincial, así como miembros del Burí del PCC, del Consejo de la Administración, cuadros centros de las organizaciones políticas y de masas, las FAR, el MININT y directores de entidades.

Sesión extraordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular Esmeralda.

Categoría: COMUNICACION Creado: Martes, 07 Febrero 2023 12:30 - Última actualización: Martes, 07 Febrero 2023 12:30

Visto: 260



Tuvo como objetivo presentar y aprobar la Candidatura de los Diputados al Parlamento, por el territorio. La Presidenta de la Comisión de Candidatura presentó las propuestas y dió lectura a sus autobiografías. Los mismos son: Regino Ávila Ávila, delegado de la circunscripción 26, comunidad Donato y Director del Instituto Nacional de Ordenamiento Territorial y Urbanismo. Pablo Fernández Martínez, Director General de la Empresa Constructora de Obras para el Turismo en Cayo Cruz. Una vez que fueron presentados los candidatos, los delegados ofrecieron sus criterios y realizaron su votación, siendo aprobados por los 51 delegados que integran la Asamblea. Los candidatos realizarán a partir del 9 del presente mes, varios recorridos por diferentes entidades, comunidades en transformación, previo al proceso de elecciones el próximo 26 de marzo.